

Bruno Bertschinger
Parlamentarier SVP
Ringwilerstrasse 46
8620 Wetzikon

bruno.bertschinger@parlament-wetzikon.ch

Parlament
Eingang 29.09.2025
Vorstoss Interpellation
Nr. 25.02.07



Parlament Wetzikon
Präsident
Urs Gerber
Bahnhofstrasse 167
8620 Wetzikon

Wetzikon, 29.09.2025

Interpellation

Weiterverwendung des Migros-Provisoriums auf der Färberwiese

Die Migros Ostschweiz plant, den Oberland Märt durch einen Neubau zu ersetzen. Derzeit entsteht auf der Färberwiese ein Provisorium, in welchem die Migros-Filiale untergebracht sein wird, bis der Oberland Märt am altbekannten Standort wieder in neuem Glanz erstrahlt.

In Wetzikon ist fehlender bzw. knapper Schulraum ein stets wiederkehrendes Thema. Im Gebiet Widum (Oberwisen/Buchgrindel) möchte die Stadt eine passende Landparzelle für einen neuen Schulstandort bereitstellen. Zu Beginn des Jahres 2025 hat die Schulpflege der Geschäftsbereichsleitung Bildung den Auftrag erteilt, zeitnah mit weiteren beteiligten Geschäftsbereichen eine entsprechende Planung zu lancieren.

Nach dem Bezug des Neubaus wird die Migros das Provisorium auf der Färberwiese vermutlich nicht mehr benötigen. Die Schule bzw. die Stadt Wetzikon sollte sich die Möglichkeit nicht entgehen lassen, das Provisorium für eigene Zwecke weiter zu nutzen respektive käuflich zu erwerben. So könnte beispielsweise dem ständig wiederkehrenden Schulraumdefizit auf ressourcenschonende Weise entgegengewirkt werden.

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Was wird mit dem Provisorium geschehen, wenn die Migros es nicht mehr benötigt? Steht die Stadt Wetzikon diesbezüglich bereits in Kontakt mit den Verantwortlichen der Migros, bzw. ist der Stadtrat bereit, in dieser Sache Gespräche aufzunehmen? Falls nein, wieso nicht?
2. Kann die Stadt Wetzikon das Provisorium auf der Färberwiese nach dem Ende der Nutzung durch die Migros kaufen und am dortigen oder einem anderen Standort für stadteigene Zwecke (etwa für ein Schulraumprovisorium, Wohnungen für Asylanten o.ä.) nutzen? Falls keine Möglichkeit besteht für die Nutzung des Provisoriums, könnte das Fundament für stadteigene Zwecke genutzt werden? Was spricht dafür, was spricht allenfalls dagegen?

3. Kommt es in Frage, die Färberwiese als neuen dauerhaften Schulstandort in die Planung aufzunehmen und das Migros-Provisorium als Teil eines Schulhaus-Neubaus weiterzuverwenden?
4. Falls eine Nutzung als Schulraumprovisorium respektive Schulstandort in Frage kommt: Wie viel würde die Stadt Wetzikon pro Schulzimmer bezahlen?

Für die Beantwortung unserer Fragen bedanken wir uns.

Freundliche Grüsse

SVP-Fraktion

Erstunterzeichner:



Bruno Bertschinger
Parlamentarier, SVP

Mitunterzeichner:



Rolf Zimmermann
Parlamentarier, SVP

Mitunterzeichner:



Timotheus Bruderer
Parlamentarier, SVP

Mitunterzeichner:



Zeno Schärer
Parlamentarier, SVP

Mitunterzeichner:



Rolf Müri
Parlamentarier, SVP

Mitunterzeichner:



Roger Hutter
Parlamentarier, SVP

Mitunterzeichner:



Roman Auer
Parlamentarier, SVP

Mitunterzeichnerin:



Yvonne Meier
Parlamentarierin, SVP



Marco Stäuffer

Parlamentarier:in



Brigida Neier-Alik



Helen Bisang

Parlamentarier:in



Andreas Wölferle

Parlamentarier:in



Pia Ernst

Parlamentarier:in



Andrea Grossen

Parlamentarier:in



Christoph Läderach

Parlamentarier:in



Jonathan Asserby

Parlamentarier:in



Raphael Zutty

Parlamentarier:in



Philipp Nekom

Parlamentarier:in



Kasper Spöri

Parlamentarier:in



Christiane Schwabe

Parlamentarier:in

Parlamentarier:in

Parlamentarier:in

Parlamentarier:in

Parlamentarier:in

Parlamentarier:in

Parlamentarier:in